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先週末から定期試験のため学校がお休み。朝から寝るまで居間を占領中のアビー(・・;)  
新聞読む時は隅に座って読んでた私… 
「こらッアビー！あなたが隅に行きなさい！」と奪取完了＼(^o^)／。 !
先日、大谷ご夫妻に食事を誘って頂き、楽しいひと時を過ごしてきました。
仕事や旅行で何回も海外に行かれているご夫妻。英語が堪能な大谷先生と、
英語でカナダや外国の話を楽しそうにしているアビーでした(^o^)カナダの話
では、きっとご両親や友達の事を思い出していたのかも…(*́∀｀) 
明日から子ども会で発表する自己紹介の猛特訓！何を話すのか？ 
ハラハラドキドキの私たち家族です(；́Д｀)
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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1825回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2013年年12⽉月10⽇日 　12:30〜～13:30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴奥様誕⽣生⽇日  
清 　 康夫さん…本⽇日は家内の誕⽣生⽇日祝を頂き有難うござ
います。本⼈人はとても元気で、2年年前よりスクエアダン
スの教室へ週2⽇日⾏行行っております。  
内⼭山  修⼀一さん…妻の誕⽣生祝有難うございます。妻はコウ
ノさんの花を楽しみにしています。  
✴その他  
⼩小嶋   章司さん…11⽉月30⽇日の地区会員増強・会員維持情
報交換会には露露⽊木会⻑⾧長、櫻井委員⻑⾧長御出席ありがとうご
ざいました。地区委員として御礼申し上げます。

例例会報告：2013年年12⽉月3⽇日（晴れ）  第1824回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
12⽉月17⽇日  忘年年家族会  受付17:00~∼17:30  
会      場：湯本富⼠士屋ホテル  
例例      会：17:30~∼17:50  
懇親会：18:00~∼20:30  
YOSHI  of  ザ・アコースティックス  
 　 　 　 　 　♬  ⼼心に響くチェロ  コンサート  ♬  
担 　当：  親睦活動委員会  
会 　費：10,000円（会員）  !
12⽉月24⽇日  休会  !
12⽉月31⽇日  休会  !
1⽉月7⽇日  新年年例例会  受付17:00~∼17:30  
会      場：ホテル河⿅鹿鹿荘  
例例      会：17:30~∼18:00  
懇親会：18:10~∼20:30  
担 　当：親睦活動委員会  
会 　費：10,000円

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   

-‐‑‒2013年年12⽉月-‐‑‒  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:職業奉仕フォーラム/  
    　⼩小⼝口伸夫地区職業奉仕委員｣  

                              ⼩小⽥田原城北北RAC  マロニエ201  19:30  

     ｢⼩小⽥田原城北北RAC『上半期振り返り』｣  

‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  M.U.受付なし  
     ｢卓話:年年末会員家族親睦会・⼤大磯プリンスホテル｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:⾶飛弾  康則様/  
   ⽇日本の医療療制度度について(海外との⽐比較)｣  

‣16⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  M.U.受付なし  
     ｢卓話:年年末会員家族親睦会・宮ノ下富⼠士屋ホテル」  

‣17⽇日(⽕火)  箱根  M.U.受付なし  
     ｢卓話:クリスマス家族会・宮ノ下富⼠士屋ホテル｣  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  M.U.受付なし  
     ｢卓話:クリスマス例例会・湯本富⼠士屋ホテル｣  

‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム/半期報告・委員会報告｣  

‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  M.U.受付なし  
     ｢卓話:クリスマス家族親睦夜間例例会・  
   フォレストスプリングス｣  

‣23⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    
     ｢休⽇日休会」  

‣24⽇日(⽕火)  箱根    
     ｢特別休会｣  

‣25⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北    
     ｢休会｣  

‣26⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中    
     ｢特別休会｣  

‣27⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　      ⾜足柄    
     ｢定款による休会｣

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

阿久津 　馨委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

12月3日分 6,000 577,550 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：50名

❖ ニコニコ箱

❖奥様誕⽣生⽇日
清 　登美⼦子さん（12⽉月3⽇日）  
内⼭山  弘美さん（12⽉月5⽇日）  
⽯石内  ひとみさん（12⽉月7⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  社会奉仕プロジェクト  
卓話:NPO法⼈人アール・ド・ヴィーヴル  
 　理理事⻑⾧長 　萩原美由紀様  
「障がい者アートが社会を繋ぐ｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

■ Abbyコーナー

⽥田代  博信さん（12⽉月8⽇日）
❖結婚記念念⽇日

❖ YOSHI  of  ザ・アコースティックスの紹介

12月17日の忘年家族会に出演頂く「吉川よ
しゆき」様は世界でも数少ないチェロ一本で
の即興チェリスト。彼の奏でる“一人チェロ
の世界”は、想像を超えた感性とテクニッ
ク、斬新でありながら「繊細で優しい」新し
いチェロの世界です。2001年1月　1stアル
バムでデビュー「ザ・チェロアコースティッ
クス」をリリース。 !
～YOSHI～　(吉川よしひろ） 
　山形県鶴岡市大山出身、 
A.N.Music　Scool　卒業後、有名トップアーティストのツアーを
サポート。スタジオミュージシャンとして様々なアーティストのレ
コーディングに参加。 
近年、世界でも数少ないJAZZ・ヒーリング音楽を融合させた、即
興チェリストとして、渡辺香津美（JAZZ　GUITAR）グループの
コンサートツアー、JAZZフェスティバルに参加。 
2003年アメリカ政府公認のアーティスト・ビザ取得後、ニューヨー
クに移住。NYを拠点にＮＹと日本を頻繁に往来しながら、アメリ
カ国内での演奏活動と日本全国・世界各地での積極的な音楽活動
を展開中。 
アメリカ・チェロ・ユニオン、”NEW DORECTIONS CELLO　
ASSOCIATION ”の会員登録後、日本人初のニュー・ダイレクショ
ン・チェリストの代表として他国際派チェリストとそのリストに名
を連ねる。 
※ホームページより抜粋 
http://homepage2.nifty.com/celloaco/index_j.html

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://homepage2.nifty.com/celloaco/index_j.html
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://homepage2.nifty.com/celloaco/index_j.html


露露⽊木    清勝  会⻑⾧長  
 　先週30⽇日の⼟土曜⽇日は、地区の会員増
強・維持委員会主催の情報交換会が開
催をされました。当クラブからは、私
と櫻井君の⼆二⼈人で参加をしてまいりま
した。もちろん出向をされている、⼩小
嶋章司さんは受付をはじめ会の運営に
奮闘をされていました。⼤大変ご苦労様
でした。内容は、『ロータリーを熱く！

強く！楽しく！するのは誰だ？！』をテーマに100⼈人を越え
る参加者が、10テーブルほどに別れて、各ガバナー補佐が
テーブルリーダーを務める形でディスカッションが⾏行行われま
した。今回の情報交換会の参加者は、⼊入会して⽇日の浅い会員
と、ベテランの会員、そして⼥女女性会員が指定された主だった
参加者で⾃自由で活発な意⾒見見交換がされました。ただ⼆二時間と
いう枠の中で、三回のテーブルチェンジがあり、しかも最後
のテーブルでは、懇親会も始まるという欲張った内容でした
ので、少し消化不不良良の感も否めませんでした。最後に各テー
ブルリーダーからの発表がありましたが、ロータリーを熱く、
強く、楽しくするのは、⾃自分⾃自⾝身であるというのが、結論論で
した。  
 　また、城北北ローターアクトクラブの例例会が、先週25⽇日の
⽕火曜⽇日と、12⽉月1⽇日の⽇日曜⽇日に連続で開催をされました。⽇日
曜⽇日の例例会は忘年年会例例会ということで、多くのロータリアン
にもご参加をいただき⼤大変楽しいひとときを過ごさせていた
だきました。25⽇日の例例会では、⼩小林林泰⼆二さんの19年年間のア
クトの歩みを振り返る素晴らしい卓話でした。このように⾃自
分たちのプロジェクトの内容を振り返ることが、ロータリー
の『棚卸し』であると、先⽇日の卓話に来られた鎌倉ロータリー
クラブの今村様に教えて頂きましたが、まさにそのことを実
感した例例会でした。この棚卸しをすることでこれからのプロ
ジェクトを創りあげる第⼀一歩をしるすことになります。会員
の皆様⽅方にもこの様な機会を設けたいと思いますし、それが
40周年年へと繋がればと思っています。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　8名  
 　 　中村  維孝、⼀一⼨寸⽊木  信雄、⼤大川 　裕、⽯石橋  徹、  
 　 　辻村  彰秀、⻄西 　寛、⾼高橋  哲也、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　1名  
 　 　中村  維孝（11/27 　ワイキキRC)  
【前回MU】      1名  
 　 　中村 　明（12/1 　⼩小⽥田原城北北RAC)  
【前々回MU】  0名

例例会報告：2013年年12⽉月3⽇日（晴れ）第18233回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

12月3日 50(47) 39 1 85.11%

11月26日 50(46) 34 1 78.26%

11月19日 50(49) 37 2 85.71%
❖幹事報告

⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  
1)国際ロータリー⽇日本事務局経理理室か
ら2013年年12⽉月のロータリーレートの
連絡があり、今⽉月も100円です。  
2)2週にわたって伊⾖豆⼤大島の援助協⼒力力
をお願いいたしましたが、併せて3万
9,000円が集まりフィリピン分50,000
円と⼀一緒に地区へ送⾦金金をさせていただ
きました。ご協⼒力力ありがとうございま
した。  

3)次週9⽇日の⽉月曜⽇日は事務局の諸星さんは⽉月末に出勤するた
めに振り替えでお休みをいたします。  
⽋欠席の連絡は早⽬目にお願いを致します。緊急な場合は幹事ま
でお願いします。

❖ 年年次総会
「次々年年度度会⻑⾧長・次年年度度役員／理理事の選挙」   !
総会の定数は会員総数の1/3ということで今⽇日の出席からみて
充⾜足されています。これから次々年年度度会⻑⾧長、次年年度度の理理事役員
の承認をいただきます。次々年年度度会⻑⾧長は全員⼀一致で須賀俊和さ
んを指名させていただきました。  
次年年度度理理事は齋藤永、須賀俊和さん、太⽥田忠さん、⼤大川久弥さ
ん、中村維孝さん、露露⽊木清勝さん、⾦金金⼭山慶昭さん、本多純⼆二さ
ん、⽯石崎孝さん、志澤昌彦さん、⽊木村頼弘さん、以上11名で
す。承認とさせていただきます。  
これから理理事会を開催し、更更に役員の使命と役割分担を決定し
たいと思います。  
次年年度度理理事・役員の正式な発表をしていきます。先⽇日細則の改
正をしたので、活動計画書の細則でなく新しい細則に基づいて
選定いたしました。  !

会⻑⾧長・齋藤永  
第40代会⻑⾧長ということで責任の重さをひし
ひしと感じております。次の41代会⻑⾧長と40
周年年を繋いでいきたいと願い、皆さまのお
⼒力力を借りて進んでいく所存です  !!!

会⻑⾧長エレクト／会員維持増強委員会・  
須賀俊和  
41代会⻑⾧長の重責を受けさせていただきま
す。例例会が本当に楽しくて続けてきました
が、ロータリーに関しては勉強不不⾜足です。
40周年年という節⽬目の年年でもありますし、皆
様⼀一⼈人⼀一⼈人にご協⼒力力いただいて責務を全う
したいと思います。楽しく明るいクラブを
⽬目指し素晴らしい年年度度にしていきましょう  !

副会⻑⾧長／クラブ管理理運営委員会・太⽥田忠  
⼊入会して19年年⽬目です。⼊入会した時は60番⽬目
くらいだったのが今は前から22番。若若くて
経験の少ない会⻑⾧長の⼿手綱を取りロータリー
に貢献したいと思います  !!!!

幹事／公共イメージ委員会・⼤大川久弥  
⼒力力不不⾜足ではありますが、クラブの運営を⽀支
えていく責任を感じています。勉強を重ね、
会⻑⾧長・副会⻑⾧長に押しつぶされず、例例会に楽
しく出席していただけるように頑張ります  !

副幹事・櫻井康⼆二  
⼊入会してまだ3年年⽬目なのに副幹事ができる
か⼼心配ですが、皆様のご指導をいただいて
精⼀一杯頑張っていきたいと思います。  !!!!!

会計／ロータリー財団委員会・中村維孝  
直前会⻑⾧長／⻑⾧長期計画策定委員会＆奉仕プロジェクト委員会・露露
⽊木清勝  
会場監督・⼩小嶋章司  
会計監査・河野秀雄、内⼭山修⼀一  
直前幹事／⻘青少年年奉仕委員会・⾦金金⼭山慶昭  
理理事／国際奉仕委員会・本多純⼆二、  
理理事／研修委員会・⽯石崎孝  
理理事／職業奉仕委員会・志澤昌彦  
理理事／社会奉仕委員会・⽊木村頼弘  !
以上が役員となります。このメンバーで2014、2015年年の⼩小⽥田
原城北北ロータリークラブを進めていきたいと思います。来年年度度
の規約変更更に伴い、理理事は全て委員会所属の形になりました。  
今年年度度まだ半年年残っていますので、最後までご協⼒力力をよろしく
お願いいたします。ありがとうございました。  

❖ Table  Flower
•クジャク草  
•チューリップ  
•スイトピー  !
クジャク草の花⾔言葉葉は「友情」  
チューリップの花⾔言葉葉は「思いやり」  
スイトピーの花⾔言葉葉は「⾨門出」                

❖委員会報告
ローターアクト⽀支援プロジェクト・須藤リーダー  
2014年年2/16、当クラブのローターアクトクラブがホストと
なって⼩小⽥田原鈴鈴廣の鈴鈴の⾳音ホールで第25回地区年年次⼤大会が
開催されます。1名4000円の会費となっています。全員登録
と出席をよろしくお願いします。最終受付は1/14です。  
IM実⾏行行委員会・櫻井実⾏行行委員  
IM合同例例会は1/21（⽕火）湯本富⼠士屋ホテルで⾏行行われます。
出⽋欠は12/10までに事務局に提出してください。  
親睦委員会・菊地委員⻑⾧長  
12⽉月・1⽉月は⾏行行事が多く、皆さんに喜んでいただけるように
頑張っています。その分⽇日常の親睦活動が⼿手薄だとの指摘も
ありましたので、これから気合を⼊入れていきます。12/10に
親睦委員会を開催します。これから半年年間の活動について議
論論したいと思いますのでご意⾒見見ある⽅方は参加してください。

4)インフルエンザの予防接種は今年年度度はクラブで⾏行行いません
ので各⾃自医療療機関にてお願いいたします。

理理事 役員

齋藤 　永 会 　⻑⾧長 　 　 　 　齋藤 　永

須賀 　俊和 会⻑⾧長エレクト 　須賀 　俊和

太⽥田 　忠 副会⻑⾧長 　 　 　 　太⽥田 　忠

⼤大川 　久弥 幹 　事 　 　 　 　⼤大川 　久弥

中村 　維孝 会 　計 　 　 　 　中村 　維孝

露露⽊木 　清勝 直前会⻑⾧長 　 　 　露露⽊木 　清勝

⾦金金⼭山 　慶昭 会場監督 　 　 　⼩小嶋 　章司

本多 　純⼆二  　

⽯石崎 　孝 副幹事 　 　 　 　櫻井 　康⼆二

志澤 　昌彦 会計監査 　 　 　河野 　秀雄

⽊木村 　頼弘 会計監査 　 　 　内⼭山 　修⼀一

2014～2015小田原城北ロータリークラブ　理事役員

❖理理事会報告
⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  

1)第４回⽇日台ロータリー親善会議参加の件  
今⽉月号のロータリーの友に掲載されていましたが、1⽉月26⽇日
の「⽇日台ロータリー親善会議」の参加者を募って募集をする
ことになりました。詳細は来⽉月の理理事会にて審議決定されま
す。  
2)地区RAC年年次⼤大会全員登録お願いの件  
当⽇日の資料料を本⽇日配布をいたしましたが会員全員のご登録
（4,000円）をお願いすることに決定いたしました。  
3)諏訪間  亮亮君のカウンセラーの件  
志澤昌彦さんに決定しご本⼈人もご承諾諾していただけました。

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中


